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25 de julho de 2015 10:39

Uberlândia 2100: Empresário deixa legado para o futuro da
cidade

No dia em que completou 80 anos, o empresário Luiz Alberto Garcia, presidente do Conselho de
Administração do Grupo Algar, decidiu dar um presente para Uberlândia, como reconhecimento
dele e família à cidade que os acolheu com tanto carinho. E ele acabou deixando um legado para a
cidade, que respondeu positivamente ao seu chamado. A Universidade Algar ficou pequena, no dia
28 de abril, para o primeiro Fórum Uberlândia 2100, criado por ele para sensibilizar e despertar a
sociedade local para o planejamento social, ambiental, econômico e urbanístico.
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Um projeto ambicioso que começou com uma feliz coincidência de interesses. A Câmara Brasileira
da Indústria da Construção (CBIC) já estava difundindo a ideia de se pensar o futuro das grandes
cidades brasileiras, baseada no exemplo de Maringá (PR), em que a sociedade organizada tem um
importante papel na gestão municipal.

O primeiro fórum, denominado Uberlândia 2100, foi um sucesso total. Presença maciça de
empresários, entidades e associações. Algo que não surpreendeu o presidente do Sindicato da
Indústria da Construção Civil do Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba (SindusconTAP), Panayotes
Tsatsakis. “No momento em que o Grupo Algar se uniu nessa empreitada foi dada a grande
alavancagem para que pudéssemos reunir os grandes segmentos da nossa sociedade”, afirmou.

O nome “Uberlândia 2100 foi pra gente colocar uma bandeira bem longe mesmo e podermos
ampliar a nossa visão para o longo prazo e ajudar o poder público a chegar nesse limite de
maneira mais sustentável”, disse Cícero Penha, vicepresidente de Talentos Humanos do Grupo
Algar.

O Fórum Uberlândia 2100 tem o apoio do CORREIO de Uberlândia, que publicará esta coluna com
informações do projeto durante as próximas cinco semanas, período em que será exibida uma
série de TV mostrando os propósitos da iniciativa, que deverá envolver toda a cidade.

Opinião

A gente tem de trabalhar porque o poder político é poder de quatro anos, no máximo oito anos.
Uma cidade tem de pensar por muitos anos. Cidade é quase que eterna. Foram muitas as grandes
cidades que se acabaram, de acordo com a história, e não podíamos deixar de pensar em alguma
coisa para um futuro maior de Uberlândia”

Luiz Alberto Garcia criou, neste ano, o Fórum Uberlândia 2100 (Foto: Cleiton Borges
28/04/2015)
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Luiz Alberto Garcia
Presidente do Conselho de Administração do Grupo Algar

O primeiro evento foi com o objetivo de sensibilizar a sociedade. Trouxemos exemplos e
depoimentos importantes, apresentamos os patronos do evento para que as pessoas presentes ao
fórum entendessem que existem cidades em todo o mundo fazendo isso há bastante tempo:
planejando o futuro melhor para as próximas gerações”

Cícero Penha
Vicepresidente de th do Grupo Algar

Agenda 

Julho

Neste fim de semana, pela TV Universitária e Canal da Gente, o primeiro programa sobre
Uberlândia 2100, mostrando os fatores que motivaram a realização do fórum.
Na TV Universitária, sábado, às 14h30, e às quartas, às 18h30. No Canal da Gente (canal 15 da
TV a cabo Algar Telecom), os programas serão apresentados aos domingos, às 20h, às terças
(18h), quartas e sextas, às 23h.

Agosto

No mês que vem, os coordenadores do Fórum Uberlândia 2100 vão visitar a cidade de Maringá, no
Paraná, acompanhados de Luiz Alberto Garcia, presidente do Conselho de Administração do
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SÉTIMA RODADA

América empata com o
Floresta em disputa da
Primeira Divisão do
Amador

UBERLÂNDIA DE...

Atriz e advogada Katia
Bizinotto Soares une arte
e paixão pela cidade

MERCADO DE TRABALHO

Com carreira valorizada,
PM atrai concurseiros em
Uberlândia

Grupo Algar.
Em Maringá, a comitiva terá oportunidade de ver in loco todas as conquistas que a sociedade de
Maringá está conseguindo com o seu projeto de planejar o futuro.

Participação

Cidadania responsável

O empresário Dilson Dalpiaz Dias fez questão de salientar que “o momento atual é de maior
consciência do cidadão. Aquela cultura de transferir responsabilidades a outrem, como nas
questões públicas, e reclamar de qualquer governo que for, não cabe mais no mundo atual”, disse.
Dalpiaz Dias, ainda, enfatizou que “um fórum como esse, com a credibilidade que ele tem, nos dá
essa possibilidade de exercermos a cidadania. Tive oportunidade de conversar com pessoas das
mais diferentes posições na sociedade: garçom, recepcionista, fotógrafo, arquiteto, engenheiro e
empresário. É incrível como todos são favoráveis ao projeto Uberlândia 2100”.

Causa atraiu Cícero Penha

O vicepresidente de Talentos Humanos do Grupo Algar, Cícero Penha, é um exemplo, entre
tantos, de profissionais que estão diretamente envolvidos com a organização do Fórum Uberlândia
2100 com o entusiasmo de quem sabe que é uma oportunidade extraordinária poder contribuir
com o futuro. “A causa me pegou, pois, como uberlandense que sou, estou preocupado com o tipo
de cidade que meus descendentes irão viver”, disse. Poder realizar ações, hoje, para que
Uberlândia seja uma cidade melhor para se viver, é o que move muitos voluntários, empenhados
em dar o melhor de si, como acontece com Penha. “Sou bastante entusiasta dessa ideia”, afirmou.

Veja também

Comentários
adelivio peixoto filho
26 de julho de 2015 às 00:06
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